

MEDIA ALERT

Del 6 al 10 de mayo participa en “La Carrera Más Larga de la Historia” con la AECC

¿Quieres participar en la carrera solidaria más larga de la historia? Del 6 al 10 de mayo puedes hacerlo desde casa y ayudar a frenar el cáncer y el Covid-19.

Pamplona, 30 de abril de 2020.-

Desde hace seis años La AECC en Navarra organiza las marchas contra el cáncer en Pamplona y Tudela, una actividad lúdica y deportiva que reúne a miles de personas por una causa, la lucha contra el cáncer y el apoyo a la investigación. Y este año, debido a la crisis del coronavirus, lo vamos a hacer desde nuestras casas. El proyecto [“En Marcha en casa”](#) pretende animar a que las personas que lo deseen participen comprando su dorsal, corriendo desde sus casas y compartiendo en las redes sociales sus fotos o vídeos bajo el #lacarreramáslarga.

La Asociación invita a todos a sumarse a la carrera solidaria más larga de la historia que está recorriendo todas las provincias españolas. Para participar en la de Navarra los interesados podrán inscribirse en la web: <https://www.aecc.es/es/la-carrera-mas-larga/navarra> contando cada una de esas inscripciones como 1 kilómetro. El importe mínimo de inscripción será de 5 €, aunque se podrán realizar donaciones superiores si se desea. ¿Cuántos kilómetros seremos capaces de enlazar? Ese es el reto que nos planteamos desde la AECC: llegar lo más lejos posible en la lucha contra el cáncer.

Los pasos para participar en la carrera son muy sencillos:

1. Compra tu dorsal en la web: <https://www.aecc.es/es/la-carrera-mas-larga/navarra>
2. Sube tu foto o vídeo a Instagram (Stories) corriendo desde casa y menciona a [@aeccnavarra](#) y utiliza el HG [#lacarreramáslarga](#)

El evento online tendrá lugar del **6 al 10 de mayo** en nuestras **Redes Sociales**. El lanzamiento de la carrera se retransmitirá en directo en **Youtube** el día 6 y contaremos con la participación de muchas personalidades conocidas y grandes sorpresas. Además, durante esos días habrá actividades deportivas y gastronómicas en **Instagram**. Recuerda que podrás correr desde casa del 6 al 10 de mayo y compartir tus vídeos y fotos en “stories” bajo el hashtag

#LaCarreraMásLarga y mencionando a la @aecnavarra¡¡De esta forma todos estaremos unidos virtualmente en la carrera! ¿Te animas?

La Asociación, en estos momentos difíciles, mantenemos activa la red de apoyo que hemos creado para que ninguna persona con cáncer se sienta sola, desatendida o desinformada en esta crisis sanitaria: hemos aprobado una partida extraordinaria de 3M€ para hacer frente a la vulnerabilidad social de las familias con cáncer, ayudamos a través de RRSS, tenemos un servicio gratuito de **Infocáncer (900 100 036)** las 24 horas del día, los 7 días de la semana, tenemos un programa de atención psicosocial telefónica o por videoconsulta, y continuamos con el acompañamiento por parte de nuestro voluntariado online y presencial.

Más información e inscripciones: www.aecc.es/es/la-carrera-mas-larga
[Vídeo promocional](#)

¡No te pierdas la carrera digital en nuestras redes sociales!

[Youtube](#)
[Instagram](#)
[Facebook](#)
[Twitter](#)

Para más información y gestión de entrevistas:

AECC Navarra

Teresa Barrio Goñi

Gerente AECC Navarra

teresa.barrio@aecc.es

Tel: 948 21 26 97- Móvil: 607 072 5 01

Ana Tourón Porto

Marketing y Comunicación AECC Navarra

ana.touron@aecc.es

Tel: 948 21 26 97 -Móvil: 635 099 060